

WILDE SCHÖNHEIT

Mit dem Wohnmobil durch British Columbia



Als Reisender in Kanada fühlt man sich als Teil, als winziger Teil der fast grenzenlosen Weite und der majestätischen Natur.

Annemarie Koelliker und Ihr Mann, Roberto Saibene, sind mit einem Wohnmobil fast einen Monat lang durch British Columbia gereist. Da die Distanzen enorm sind, haben sie trotzdem nur einen Teil dieser wilden, romantischen Region besuchen können. Ihre Eindrücke und Erlebnisse haben sie ausführlich dokumentiert. Ihre Tonbildschau erzählt von endlosen Wäldern, dramatischen Berglandschaften der Rocky Mountains, smaragdgrünen Seen, tobenden Flüssen und Wasserfällen, Begegnungen mit drolligen Schwarzbären und Beobachtungen der legendären Grizzly Bären.

Auch die Küste ist reich an Naturwundern, wie kilometerlange, wilde Strände, eindruckliche Urwälder und Fjorde. Die Riesen des Ozeans – Wale und Orcas – faszinieren mit ihren Tänzen.

- . Multivisions-Show in zwei Teilen*
- . Projektion mit HD-Beamer*
- . Aufnahmen mit Nikon Kamera und Objektiven*
- . Dauer: 50 Minuten, 550 Fotos*